

Artikel der „Emsdettener Volkszeitung“ (EV digital) vom 16.12.2023

Inhalte sind urheber- und nutzungsrechtlich geschützt

EMSDETTEN

Für Ghana, Tanzgruppe und Kinderkrebshilfe Käthe-Schülerschaft spendet insgesamt 13 575 Euro

Samstag, 16. Dezember 2023 - 12:00 Uhr
von Newsdesk

Foto: Privat



Die 6a der Käthe-Kollwitz-Schule hat sich mächtig ins Zeug gelegt und mit 1400 Euro den höchsten Betrag an Spendengeldern eingesammelt.

Da freuen sich alle Beteiligten: Die Spendengelder in Höhe von 13.575 Euro vom Sponsorenlauf der Schülerinnen und der Schüler der Käthe-Kollwitz-Schule können noch pünktlich als Weihnachtsgeschenk übergeben werden. Schon im Vorfeld hatten sich die Schülerinnen und Schüler wieder für die Unterstützung der Schulen in Bongo/Ghana, die inklusive Tanzsportgruppe „TC Hummelflug“ und die Kinderkrebshilfe Münster entschieden.

Jetzt richtig durchstarten

Die Tänzerinnen und Tänzer kamen zur Übergabe der Spendengelder direkt mit ihrer Trainerin Reinhilde Lemm und einer kleinen Abordnung vorbei. Für viele der Tänzerinnen und Tänzer war es ein Heimspiel, da sie an der Käthe ihre Schulzeit verbracht und hier auch die Tanzgruppe 2002 ins Leben gerufen hatten. Steffen Voßkuhle war schon damals als Schüler dabei. Sein Wunsch, wie alle anderen Jugendlichen am Tanzunterricht teilzunehmen, gab den Anstoß mit Unterstützung seiner Eltern, dem Ehepaar Lemm und Theo Eßling, dem damaligen Schulleiter, in einem Klassenraum mit dem Tanztraining zu beginnen.

Die Tanzbegeisterung war geweckt, Turniersiege folgten. So auch in diesem Jahr. Nach der erfolgreichen Teilnahme am Tanzturnier in Bonn im März konnten sich die Tänzerinnen und Tänzer für die Special Olympics in Oberhof/Thüringen qualifizieren. Am 29. Januar 2024 geht die Tanzgruppe mit 900 Teilnehmenden in zehn Wintersportarten in Thüringen an den Start. Ja, Tanzen zählt tatsächlich zu den Wintersportarten. Hier werden sie in der Kategorie „Ballroom“ eine Auswahl an Standard- und Latein-Tänzen wie Langsamer Walzer, Tango, Foxtrott, Cha Cha und Discofox zeigen. Die Gruppe kann sich bei den Special Olympics für den nächsten Wettbewerb qualifizieren, der 2025 in Turin stattfinden wird.

Von einer Schule, für eine Schule

Ein weiterer Teil der Spenden geht an fünf Schulen in Bongo/Ghana, denen die Käthe auch schon seit 30 Jahren partnerschaftlich verbunden ist. Mit den Spendengeldern wurden schon verschiedene Projekt an den Schulen in Bongo unterstützt, die für einen Schulablauf dringend benötigt werden wie sanitäre Anlagen, sauberes Trinkwasser, gebrauchte Computer oder Ventilatoren. Dieses Jahr soll mit den Spendengeldern der Stromanschluss für Lampen in der Bongo Junior Secondary School finanziert werden. Darüber hinaus fehlen neben Schulbüchern auch Tische und Stühle, da die staatliche Finanzierung der Schulen bei einer 40-Prozent-Inflation zurzeit für ärmere Kinder nicht gesichert ist. Im Juni 2024 ist ein Besuch aus Bongo an der Käthe geplant, der mithilfe von Helga Verlage, einer ehemaligen Lehrerin, sowie Brigitte Haas, der ehemaligen Konrektorin, organisiert wird.

Der dritte Teil der Spenden geht an die Kinderkrebshilfe Münster. Hier werden Familien mit krebskranken Kindern mit Rat und Tat, stationärer Ausstattung sowie medizinischen und psychosozialen Hilfsangeboten versorgt. Auch die Forschung wird mit Spendengeldern unterstützt.

Den Schülerinnen und Schülern war es wichtig, soziale Projekte zu unterstützen und Menschen zu helfen. Dafür laufen alle gerne elf oder sogar 16 Kilometer.